

三里塚・ジェット闘争貫徹／「国鉄35万人体制」粉碎！

1.24 ジェット延長阻止 総決起集会へ！



81.1.21
No. 637

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五七六・(公電)四三二二七二〇七

と き 1月24日（土）午後五時半

と こ ろ

千葉市民会館（国鉄千葉駅徒歩5分）

主 催 国鉄千葉動力車労働組合

三里塚芝山連合空港反対同盟

主催者あいさつ……動労千葉委員長 関川 宰・三里塚反対同盟副委員長 石橋政次

反対同盟からのたたかいの提起……事務局長 北原鉱治

動労千葉からのたたかいの提起……書記長 中野 洋

各界連帯のあいさつ、動労千葉各支部の決意表明、他

全ての組合員の皆さん、三里塚を闘い、ジェット闘争を支援してきた全ての労農学市民の皆さん！歴史的な闘いへの決起の日がついにやってきた。

来る一月二十四日、千葉市民会館にて開かれる総決起集会こそ、いよいよジェット延長阻止の向

う一ヶ月半にわたる連続的決戦に突入する、文字通りの総決起集会である。鉄路を武器に闘うわが

動労千葉と、農地を武器に闘い続ける空港反対同盟、更に、ぼう大な犠牲も惜しまず仕事をなげう

つてでも何日間も泊り込んででもかけつけるため全国で奮闘している多くの支援の仲間たちが、千葉の地に一堂に会し、燃える火の玉となつて決戦突入の戦闘宣言を発するのだ。

同時に、1・24集会は、現在しおぎをけざる組合員長、宍戸OB会会長、各支部支部長も参加し、四五名が杯をかたむけながら横もろ話しに花を咲かせ、和氣合々のうちに今後とも末永き健闘を互いに約して成功裡に終了した。

五年度退職者激励会が一月十九

日、動力車会館会議室で開催された。

長い間組合運動を支えぬき、このた

め、労働車会館会議室で開催された。

退職者激励会

ひらかる

組合と共に生きぬいてきた誇

りを胸に、退職者を代表して

小柴さん（幕張）があいさつ

本年度は新小岩四名、幕張八名、

千葉転二名、蘇我四名、木更津三名、

館山四名、勝浦七名、佐倉二名、成

田三名の計三七名の先輩方が退職さ

れることになつてゐる。出席された

退職者を代表して幕張支部の小柴さ

んから元気いっぱいのあいさつと決

意がのべられ、会場は温い拍手につ

御活躍下さい！

長い間、本当にごくろうさまでし

続いて宍戸OB会会长より、長い

間の健闘をたたえ「自民党政権は今

現役もしつかりとこれを引き継ぎ、
更なる闘いの中でたくましく大きく
發展させていくことを誓う。退職後
も元気で御活躍、又御鞭撻をお願い
したい」と挨拶した。

関川委員長、宍戸OB会

会長が激励

激励会は十三時半より開かれ、関
川委員長が「今日まで動労千葉を育
て支えてくれた皆さんに全組合員を

代表して敬意を表すると共に私たち

現役もしつかりとこれを引き継ぎ、
更なる闘いの中でたくましく大きく

發展させていくことを誓う。退職後
も元気で御活躍、又御鞭撻をお願い
したい」と挨拶した。

長い間、本当にごくろうさまでし

続いて宍戸OB会会长より、長い

間の健闘をたたえ「自民党政権は今

現役もしつかりとこれを引き継ぎ、
更なる闘いの中でたくましく大きく

發展させていくことを誓う。退職後
も元気で御活躍、又御鞭撻をお願い
したい」と挨拶した。



組織・貢献・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！